



redaktion@gildenweg.at

Neues Jahr – neues Redaktionsteam!

Wir – das sind Karin Kopecky, Netti Gruber, Vero Steinberger und Wilfried Martschini – haben mit der Ausgabe 01/2019 die Redaktion des Gildenweges übernommen. Unser Alter, unsere Erfahrung im Bereich Redaktionsarbeit und unsere Interessen sind bunt gemischt, und genau das macht die Vielfalt des neuen aus Baden stammenden Redaktionsteams aus. Für ihr Engagement möchten wir unseren Korrekturleserinnen Kathi Glöckel, Michi Weigl und Susi Huber danke sagen, welche in Baden und in Bruck/Leitha zuhause sind und die wir alle mehr oder weniger durch Zufall in unser Boot holen konnten.

Wie gehabt, sind auch wir unter redaktion@gildenweg.at erreichbar und freuen uns über zeitgerechte Zusendungen eurer Texte und Fotos.

Wir möchten uns beim Vorgänger-Team für die reibungslose Übergabe sowie für die aktuelle Unterstützung und Hilfsbereitschaft bedanken. Aufgrund der sorgfältig geleisteten Arbeit des vorigen Redaktionsteams haben wir ein solides Fundament, von welchem wir weiterarbeiten können. Ebenso an der Übergabe beteiligt war Hannes Rittberger von der Druckerei Mittermüller, der den zeitlichen Produktionsablauf erklärt und viele Fragen fachkundig beantwortet hat, als auch Martin Blaha, welcher bei der Übergabe der E-Mail-Adresse unterstützt und zu unserer Workflow-Optimierung beigetragen hat.

Wir möchten euch mit ansprechenden und kurzweiligen Artikeln bereichern, mit nachahmenswerten Aktivitäten inspirieren und die Berichte mit originellen Fotos untermalen.

Vero Steinberger

DER GILDENWEG 01/2019

Erscheinungstermin: 22. März 2019
nächster Redaktionsschluss 26. April 2019

Kontakt: redaktion@gildenweg.at
Gestaltung: www.lagota.at

Mein ganzes Leben sei ... „offen für Neues“



Verbandsgildemeister
Mag. Michael Gruber
Hofaustraße 3/4
4201 Eidenberg
0676/934 46 84

In unserem privaten als auch pfadfinderischen Leben werden wir immer wieder mit Neuerungen konfrontiert. Diesen Veränderungen positiv gegenüber zu stehen, ist meines Erachtens ein Erfolgsgeheimnis der Pfadfinderbewegung. Durch Weiterentwicklung und somit Veränderung bei Einhaltung der Grundsätze hat sich die Bewegung mittlerweile über 100 Jahre weltweit verankert.

Einer unserer Grundsätze ist das kritische Auseinandersetzen mit sich und der Umwelt. Somit wird nicht jede Neuerung ungeprüft als gut befunden, aber guten Ideen die Chance zur Umsetzung gegeben.

Mit dieser Ausgabe des Gildenweges stellt sich das neue Gildenwegteam unter der Leitung von Vero vor und ihr werdet auf den nächsten Seiten Neuerungen entdecken. Das ist gut so, dass sich ein erfolgreiches Magazin mit neuen Ideen weiter entwickelt und neue Anreize zum Lesen bringt.

Auch in unserem aktuellen Schwerpunktjahr „Soziales Wirken“ höre bzw. lese ich schon von neuen Ideen und Projekten für soziales Engagement. Nachdem sich unsere Gesellschaft verändert, braucht es auch hier neue Ansätze für eine zielgerichtete Unterstützung. Es leben leider immer mehr Menschen am Rande unserer Gesellschaft und viele von ihnen haben kein ausreichendes Sprachrohr. Wenn wir nur einige Wenige erreichen können, dann hat unser Schwerpunktjahr viel gebracht.

Starten wir in dieses Schwerpunktjahr mit innovativen Ideen im Großen aber auch Kleinen und bleiben wir im Sinne unserer Grundsätze offen für Neues!

Gut Pfad!

Handwritten signature of Michael Gruber
Michael Gruber, Verbandsgildemeister der PGÖ



Netti, Vero, Wilfried und Karin sind das neue Redaktionsteam

Termine

- National
2019
29.-31. März
Training & Bildung Modul 2
3. Mai
20. internationale Georgsfeier im Kahlenbergdorf
30. Mai (Seite 5)
PGÖ-Generalversammlung im Rahmen der Gildentage
25. August (Seite 7)
6. Sternwallfahrt Mariazell mit Festgottesdienst um 14:00 Uhr

- International
2019
30. Mai-2. Juni (Seite 5)
Gildentage in Kitzbühel
21.-25. August (Seite 8)
10. ISGF Europakonferenz in Bremen (Deutschland)
Ende September, genauer Termin folgt
3-Ländertreffen in Puck (Polen)
14. Dezember
Friedenslichtfeier in der Pfarrkirche Donauefeld in Wien